



Nombre del Alumno: Nohemí Judith escobar ramos

Nombre del tema: ficha de trabajo

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: metodología de la investigación

Nombre del profesor: ING. Escalante cruz Eduardo Genner

Nombre de la Licenciatura: medicina humana

7° semestre

FICHA DE TRABAJO.

INTRODUCCION.

Se entiende por ficha de trabajo un documento muy organizado y de extensión corta en el que se resumen las informaciones más relevantes de un proyecto o investigación, de cara a mantener un registro de los elementos clave para la comprensión de dicho estudio o de los documentos generados.

Nos permite recopilar información de diversas fuentes, así mismo nos facilita el poder resumir y retomar los puntos mas importantes que no hayan mencionado o información que nosotros mismos hallamos buscado.

Es importante tener en cuenta que una ficha de trabajo no solo se trata de llenar todos los renglones, va más allá de eso, el punto de una ficha de trabajo es el manejo que nosotros le demos tales como el poder sintetizar información y sobre todo que tipo de información queremos retomar.

DESARROLLO.

como mencionábamos antes el echo de poder recopilar nuestra información es el punto clave de organizar y extender nuestra ficha de trabajo relacionando los conceptos e ideas mas importantes respecto al tema tratado.

Así mismo nos ayuda entender que una síntesis o resumen de tema no solo es de información que buscamos sino también el echo de poder escuchar y entender a otras personas ejemplo claro de ello sería la entrevista echa en clases, la cual nos ayudo a entender que el extraer información de una persona o de un tema va más allá de solo obtenerla si no del echo de poder escuchar e interpretar la información que nos están otorgando.

Ya que el poder entablar una conversación más allá, con el entrevistado no siempre es fácil, siempre y cuando no se le demuestre confianza o por el simple echo de no querer hacerlo, o por tener la idea de no querer pasar más allá de la línea de confianza, quizás por que es un docente y no quieres invadir un espacio mas

cerrado, como la vida privada o el echo de no querer incomodar a un amigo con un tema que aún es difícil de expresar como el preguntar ¿cuál ha sido el evento mas triste o de enojo en tu vida?

Todo por el simple echo de no saber cómo entablar esa conversación o del como queremos recopilar nuestra información, no tener una idea de que es lo que realmente queremos obtener nos lleva al punto de tener información escasa y hasta a veces innecesaria.

Es importante el poder relacionar las entrevistas antes mencionadas ya que gracias a eso nos damos cuenta que el poder tener una idea clara de que es lo que queremos escuchar o a donde queremos llevar nuestra información nos ara más fácil la tarea en la vida diaria ya que todo entorna a como nosotros nos expresamos primos y del como buscamos o pedimos nuestra información.

CONCLUSION.

El tema fichas de trabajo nos ayudó a entender que todo esta en nosotros mismo en el como queremos darnos a entender o como queremos recopilar una información, ya que el saber sintetizar nuestra información nos ayuda a entender mejor el tema expresado y eso es de cajón para nuestra vida diaria, aprendizaje importante académicamente y para fines de la vida diaria